



INTERNATIONAL MEDIA,

Peringati Waisak, Walubi Jatim Gelar Penghormatan dan Doa Bersama di Taman Makam Pahlawan



Upacara penghormatan kepada para pahlawan.



Prosesi mengheningkan cipta.



Gito Sugiarto, Satimin dan pengurus Walubi Jatim memberikan sembako ke petugas TMP.

SURABAYA (IM) - Rangkaian peringatan Hari Waisak 2566BE/tahun 2022 dengan tema 'Jalan Kebijaksanaan Menuju Kebahagiaan Sejati', seluruh DPD Walubi (Dewan Pimpinan Daerah Perwakilan Umat Buddha Indonesia) di masing-masing provinsi di tanah air, serentak melaksanakan penghormatan dan doa bersama di monumen TMP (Taman Makam Pahlawan).

DPD Walubi Jatim juga melaksanakan kegiatan tersebut di Taman Makam Pahlawan Sepuluh Nopember Surabaya, pada 8 Mei 2022. Diikuti umat Buddha dari beberapa majelis yang ada di Jawa Timur.

Kegiatan diawali dengan tabur bunga, mengheningkan cipta, dan memberikan sembako kepada petugas TMP.

Satimin selaku Pembimas Agama Buddha Kanwil Kementerian Agama Provinsi Jawa Timur menyampaikan dalam



Jajaran DPD Walubi Jatim berfoto bersama.



Pelaksanaan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan.

memperingati Hari Waisak hendaknya seluruh umat Buddha di Jawa Timur bersatu tanpa membedakan aliran dan organisasi.

"Dapat hidup rukun berdampingan dengan umat beragama lain," pinta Satimin.

Sementara itu, Gito Sugiarto selaku Ketua DPD Walubi Jatim mengatakan setiap tahun kegiatan ini rutin diadakan menjelang Hari Tri Suci Waisak.

Tujuannya agar semua umat mulai Wali Agama yakni para Bhikkhu, Pandita Buddha, Romo, jajaran pengurus Walubi dan anggota Majelis selalu mengingat jasa para pahlawan dalam memperjuangkan Kemerdekaan RI.

"Kita mengisi kemerdekaan dengan berbuat kebajikan, menjaga harmonisasi antar umat beragama, ikut aktif dalam kegiatan abdi agama dan abdi negara," ujar Gito Sugiarto dalam sambutannya. • **vivi**

Majabumi Tanah Suci Indonesia Sumut Gelar Baksos

MEDAN (IM) - MTSI (Majabumi Tanah Suci Indonesia) Sumatera Utara yang didukung "Yuanjue Jiangtang" dan "Fuling Dian", Rabu (27/4) lalu mengadakan bakti sosial dengan membagikan 300 paket sembako kepada warga miskin, tukang becak, pemulung dan penjaga malam di depan "Fuling Dian" Jalan Kapten Jumahana Komplek Asia Mega Mas Medan. Paket sembako yang dibagikan masing-masing berisi 5 kg beras, 1 kg gula, satu bungkus minyak goreng, dua kotak biskuit, satu botol buah dan satu bungkus kecap.

Dalam upacara sederhana, Ketua MTSI Sumut Zhang Guo Xin menyatakan menyatakan terima kasih kepada Pembimas Buddha Sumatera Utara Budi Sulistyio, S.Ag. M.Pd.B, Kapolres Medan Kompol Sawangin SH serta Camat Hendra Asvian yang telah meluangkan waktunya untuk hadir sekaligus mengrim aparat keamanan untuk menjaga ketertiban.

Dia juga mengucapkan selamat hari raya Idul Fitri kepada



Seluruh shixiong shijie MTSI Sumut berfoto bersama.

seluruh umat Islam.

Camat Hendra Asvian atas nama semua penduduk desa menyampaikan terima kasih kepada MTSI Sumut yang telah membawa kehangatan bagi warga desa pada malam Idul Fitri.

"Semoga para saudara anggota MTSI Sumut sehat selalu, dilimpahi keberkahan serta diberikan keluarga yang Bahagia," ucapnya.

Pembimas Buddha Sumatera Utara Budi Sulistyio, menyampaikan terima kasih kepada MTSI Sumut yang telah membagikan bahan pangan kepada warga desa kurang mampu tanpa membedakan etnis dan agama. Senasib sepenanggungan demi memberikan kontribusi positif dalam meningkatkan kerukunan sosial. Namu Amitabha!

Kemudian Zhang Guo Xin dan para tamu undangan secara simbolis membagikan paket sembako kepada warga desa.

Selanjutnya shixiong shijie MTSI Sumut membantu membagikan paket sembako tersebut. • **idn/din**



Para shijie membantu membagikan paket sembako.



Wakil Ketua MTSI Sumut Li Ming Li membantu membagikan paket sembako.



Zhang Guo Xin, Kapolres dan Camat secara simbolis membagikan paket sembako.

Yayasan Ichlas Bhakti Bagikan 500 Paket Sembako untuk Warga Kurang Mampu

SURABAYA (IM) - Selama bulan Ramadan 2022, Yayasan Ichlas Bhakti Surabaya menggelar bakti sosial dengan membagikan 500 paket

sembako untuk warga kurang mampu di berbagai tempat. Silvia Swie Lan, Ketua Panitia mengatakan baksos menysar warga tidak mampu

di kawasan Pasar Genteng, Simpang Dukuh, Jalan Kedung Sroko VII, juga Pasukan Kuning, pemulung, tukang becak, dan warga stren kali.

Satu paket sembako berisi: beras 3 kg, 10 bungkus mie instan, 1 kg gula, 2 botol minyak goreng, 1 kaleng susu kental manis dan 2 bungkus garam.

Ketua Yayasan Ichlas Bhakti Eddyanto Chondro Tansil berharap bingkisan yang diberikan bermanfaat untuk warga pra sejahtera dalam

menyambut Idul Fitri 2022. Rofiq, Ketua RT 7 Kedung Sroko mewakili warganya mengucapkan terima kasih kepada Yayasan Ichlas Bhakti atas ban-

antuan sembako. Rosyid, salah satu warga penerima juga mengucapkan terima kasih karena bantuan sembako sangat berarti bagi keluarganya. • **vivi**



Warga menerima sembako.



Penyerahan sembako.



Warga tertib menerima sembako.

Perkumpulan Marga Chai Singbebas Rayakan HUT ke-10 Tjhai Chui Mie Minta Leonardi Chai Jabat Ketua Dewan Pengurus Satu Periode Lagi



Tjhai Chui Mie berfoto bersama dewan pengurus Perkumpulan Marga Chai Singbebas.



Tjhai Chui Mie didampingi Leonardi Chai dan seluruh pengurus bersama-sama menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun.

SINGKAWANG (IM) - Perkumpulan Marga Chai Singbebas (Singkawang, Bengkayang, Sambas), Minggu (1/5) lalu merayakan HUT (hari ulang tahun) ke-10, di Gedung Paviliun Jalan Pangeran Diponegoro, Singkawang Barat.

Dalam pidatonya, Penasehat Perkumpulan Marga Chai Singbebas yang juga Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie meminta Leonardi Chai menjabat kembali sebagai ketua untuk masa jabatan tiga tahun periode berikutnya.

Tjhai Chui Mie berpendapat Leonardi Chai telah berhasil memimpin organisasi dan melaksanakan tugas dengan low-profile dalam merealisasikan visi dan misi organisasi selama tiga tahun menjabat sebagai Ketua Dewan Pengurus Perkumpulan Marga Chai Singbebas.

Sekaligus memberikan kontribusi positif dalam mendorong pengembangan kegiatan perkumpulan.

“Sebagai Penasehat Perkumpulan Marga Chai Singbebas, saya meminta Leonardi Chai untuk memimpin Perkumpulan Marga Chai Singbebas periode berikutnya. Sejujurnya, semua pengurus, pengawas dan anggota berharap Leonardi Chai untuk kembali memimpin Perkumpulan Marga Chai Singbebas



Tjhai Chui Mie memberikan angpao kepada barongsai.



Leonardi Chai menyerahkan cenderamata kepada Tjhai Chui Mie.



Leonardi Chai memberikan angpao kepada barongsai.

untuk tiga tahun mendatang,” ujar Tjhai Chui Mie dalam pidato sambutannya yang disambut tepuk tangan meriah para hadirin.

Tjhai Chui Mie percaya selama tiga tahun memimpin Leonardi Chai telah meraih prestasi yang membanggakan.

Oleh sebab itu, dia juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh pengurus, pengawas dan warga Marga Chai yang telah seia sekata dan bahu membahu dalam mengembangkan Perkumpulan Marga Chai Singbebas.

Sekretariat Perkumpulan Marga Chai Singbebas didirikan 10 tahun lalu pada 29 April 2012, di Kediaman Ketua DPRD Kota Singkawang saat itu.

“Saya berpendapat Leo-



Tjhai Chui Mie berfoto bersama pengurus Perkumpulan Marga Chai Singbebas.

anrdi Chai dapat menjadi panutan bagi kita karena semangat dan perilaku sosialnya amat istimewa.

Kami dapat melihatnya dari berbagai kontribusinya, termasuk saat membantu war-

ga marga Chai atau anggota masyarakat lainnya. Perkumpulan Marga Chai Singbebas juga telah memberikan kontribusi dalam membantu keberhasilan program pemerintah,” kata Tjhai Chui Mie.

Tjhai Chui Mie menambahkan selain kemampuan dan keahliannya, Leonardi Chai dianggap sebagai sumber energi tambahan bagi para pengurus dan anggota Perkumpulan Marga Chai Singbebas.

Dia juga berharap akan ada lebih banyak lagi generasi muda di masa depan. Untuk berpartisipasi dalam inovasi pengelolaan perkumpulan sekaligus sebagai generasi penerus.

“Tentu tidak mudah karena kita akan menghadapi berbagai masalah dan tantangan. Tapi kita tidak boleh mundur atau menyerah, kita harus percaya bahwa kita bisa melakukannya. Tentu harus ada usaha dan kerja keras yang terus menerus. Saling bantu, bergandeng tangan dan bekerja sama seperti Mars Perkumpulan Marga Chai Singbebas.” Kata Leonardi Chai.

Untuk melanjutkan keberadaan dan mewariskan Perkumpulan Marga Chai Singbebas, maka tidak ada kata pensiun.

Tugas kita adalah terus bekerja, terus berkreasi, dan melakukan yang terbaik untuk memberikan kontribusi praktis bagi perkembangan perkumpulan.

Jika menghadapi kesulitan, sebagai pembimbing dan pembina maka anda harus terus fokus dan memberikan bantuan hingga mencapai kesuksesan.

Karena itu, harus ada kerjasama yang kuat antara tokoh pemuda dan generasi muda. • idn/din

Ucapkan Terima Kasih Atas Aksi Donor Darah Tim MTP Bandung Ketua PMI Kota Bandung dan Perwakilan Berbagai Kecamatan Kunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa



Herman Widjaja menjelaskan koleksi foto di Museum Sejarah Etnis Tionghoa kepada Letkol Cpm Ari Widiyanto.



Ade Koesjanto memberikan cenderamata ke Herman Widjaja sebagai ungkapan terima kasih atas donor darah yang digelar MTP Bandung.



Pimpinan tim MTP Bandung dan pimpinan PMI Bandung berfoto bersama.

BANDUNG (IM) - Pada pertengahan bulan Ramadan lalu, Ketua Umum PMI (Palang Merah Indonesia) Bandung Ade Koesjanto memimpin 30 orang perwakilan berbagai kecamatan di Bandung mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa di lantai dua sekretariat YDSP Bandung.

Turut hadir di kegiatan tersebut, antara lain Ajun Pusdikpom Cimahi Letkol Cpm Ari Widiyanto.

Kemudian dengan didampingi Ketua YDSP Bandung Herman Widjaja, mereka meninjau sekaligus memberikan penjelasan mengenai berbagai foto yang ada di Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

Koordinator MTP Bandung sekaligus Ketua Dewan Pengurus PSMTI Jabar Dr. Djoni Toat, SH, MM dan anggota yaitu Ketua Yayasan Harapan Kasih Bandung Tjie Tjin Fung, Wakil Ketua Yayasan Harmonis Bandung Chen Zhen Bi dan Chen Wen Xiong, Ketua Yayasan Min Nan Bandung Yang Han

Ping dan Wakil Ketua Yayasan Sosial Mutiara Kesejahteraan Bandung Ping Qun Xiong dan tokoh lainnya datang ke lokasi kegiatan dan berinteraksi bersama.

Pada kesempatan tersebut, Herman Widjaja secara simbolis menyerahkan 300 paket sembako kepada Ketua

Umum PMI Bandung Ade Koesjanto.

Lalu, dia kembali menyerahkannya kepada perwakilan PMI Kecamatan.

Sedangkan Tjie Tjin Fung mewakili Tim MTP Bandung secara simbolis menyerahkan 330 paket cinta kasih kepada Letkol Cpm Ari

Widiyanto dari Pusdikpom Cimahi.

Bingkisan yang diserahkan tim MTP Bandung ini merefleksikan ucapan selamat dan perhatian kepada anggota PMI dan siswa Pusdikpom Cimahi.

Letkol Cpm Ari Widiyanto dalam pidatonya me-

nyampaikan bawah dirinya amat gembira karena dapat mengunjungi Museum Sejarah Etnis Tionghoa.

“Saya baru mengetahui jejak banyak individu atau ormas Tionghoa yang telah berkontribusi di berbagai bidang dari dulu hingga sekarang. Sungguh benar-

benar membuka mata saya. Juga membuat saya amat terharu. Terima kasih atas berbagai aksi sosial yang telah dilakukan selama pandemi Covid-19, PMI amat membutuhkan kantong darah.

Setiap hari dibutuhkan sekitar 500 kantong darah.

Dan setiap hari kurang dari 100 orang yang datang untuk mendonorkan darah. Sehingga tidak mampu memenuhi kebutuhan.

Oleh sebab itu MTP Bandung berinisiatif membentuk tim donor darah, mengedukasi masyarakat di berbagai daerah tentang pentingnya mendonorkan darah.

Hal tersebut mendorong dan menarik banyak orang untuk mendonorkan darahnya.

Kegiatan Road show donor darah yang berlangsung tiga periode tersebut telah menyumbangkan lebih dari 10.000 paket darah.

Dan dapat dikatakan aksi ini telah mengatasi kebutuhan mendesak PMI Bandung. • idn/din



Pimpinan tim MTP Bandung berfoto bersama usai menyerahkan paket sembako.